
Russie : Lev Ponomarev pourra-t-il rendre un dernier hommage à Lioudmila Alexeïeva?

Description

Les obsèques de la défenseure des droits de l'homme Lioudmila Alexeïeva, disparue le 8 décembre 2018 à l'âge de 91 ans, se dérouleront le 11 décembre à la Maison centrale des journalistes de Moscou. Un dernier hommage sera rendu dans la matinée à la plus ancienne militante russe des droits de l'homme, symbole de la résistance en Union soviétique comme en Russie et co-fondatrice en 1976 du groupe moscovite d'Helsinki pour les droits de l'homme.

Lev Ponomarev, lui aussi pilier de la défense des droits de l'homme en Russie, très engagé dans la défense des jeunes, aimerait participer à cette cérémonie. Mais il a été arrêté le 5 décembre dernier et condamné à 25 jours de détention pour avoir appelé à une manifestation contre la répression de la jeunesse et pour avoir republié un texte interdit, « Défense de la nouvelle génération ».

Âgé de 77 ans, il a fait l'objet d'une mobilisation de la part d'Amnesty International, du Département d'État américain, du Conseil de l'Europe et du Conseil des droits de l'homme auprès du Président de la Fédération de Russie qui ont rapidement demandé sa libération. À la suite de cette mobilisation, le tribunal de Moscou a ramené sa condamnation à 16 jours. Ce qui ne sera pas suffisant pour envisager qu'il soit libre de ses mouvements le 11 décembre sans une intervention particulière.

Sources : *Meduza, Interfax.*

date créée

09/12/2018

Champs de Méta

Auteur-article : Céline BAYOU